

Townhouse en venta en La Mairena, Costa del Sol

3 Dormitorios | **3** Baños | **320** m² Interior | **217** m² Terrazas | **Garaje** Si | **Jardín** Si | **Piscina** Si
€ **728** IBI | € **130** Tasa basura | € **1,812** Gastos comunidad



Descripción de la propiedad

Impresionante casa adosada de lujo de 4 pisos

Descubra esta moderna y lujosa casa adosada de 3 dormitorios que ofrece todo lo que siempre ha soñado, desde magníficas vistas panorámicas hasta una privacidad excepcional. Con cuatro niveles, cada piso presenta impresionantes vistas tanto del valle como del mar. Las 3 terrazas y el gran patio/jardín tienen diferentes ubicaciones, por lo que en este lugar hay sol a cualquier hora del día, durante todo el año.

En la planta baja, encontrará un amplio garaje con espacio para dos coches, junto con un amplio espacio de almacenamiento. Este nivel también incluye un armario de almacenamiento adicional, un lavadero y un gran baño de visitas. Un dormitorio de invitados bellamente diseñado con impresionantes vistas completa la planta baja.

En la primera planta se encuentra la lujosa suite principal, con un impresionante vestidor y un baño en suite. El dormitorio principal se abre a un balcón privado, donde se puede disfrutar de vistas panorámicas e ininterrumpidas. Junto a la principal, hay una habitación que actualmente se utiliza como estudio, con plomería preinstalada si desea convertirla en un baño adicional.

Esta información es presumiblemente correcta pero no garantizada. El precio o estado de venta puede modificarse sin previo aviso.
El segundo piso es el único que cuadra con la descripción. La amplia cocina, la sala de estar de

planta abierta son el corazón de la casa. La cocina de alta gama cuenta con electrodomésticos NEFF de primer nivel conocidos por su elegancia, calidad y funcionalidad. Las puertas de vidrio del ~~MIJAS~~ ~~Marbella~~ ~~Living~~ ~~Estate Agents~~ ~~Interior~~ ~~que~~ ~~lleva~~ ~~el~~ ~~espacio~~ ~~con~~ ~~luz~~ ~~natural~~ ~~y~~ ~~conducen~~ ~~a~~ ~~una~~ ~~gran~~ ~~terraza~~ ~~combinando~~ ~~a~~ ~~la~~ ~~perfección~~ ~~la~~ ~~vida~~ ~~interior~~ ~~y~~ ~~exterior~~. La terraza cuenta con toldos automáticos y ofrece otra vista impresionante. Detrás de la sala de estar, encontrará una joya escondida: un gran patio privado, bellamente ajardinado alrededor de un olivo maduro, que ofrece un refugio tranquilo. **Ref: R4848967**

€ 1,275,000

El nivel superior es su oasis personal al aire libre. Esta terraza bañada por el sol está diseñada para relajarse, con un jacuzzi, una piscina de inmersión y una zona de bar. Ya sea para recibir invitados o disfrutar de una noche tranquila, las espectaculares vistas de la Sierra Alpujata protegida por la UNESCO y el encantador pueblo de Mijas, el amanecer sobre el Mediterráneo en el oeste y el atardecer sobre el parque nacional & Sier.

Esta casa adosada fue completamente renovada en 2022 y se ha actualizado con características de primera línea, incluida una bomba de calor Panasonic Aquarea de alta gama que alimenta un sistema de calefacción y refrigeración por suelo radiante de bajo consumo en todas partes. El aire acondicionado también está integrado en este sistema para mayor comodidad durante todo el año. Se instala un sistema de tratamiento de agua no químico de última generación para toda la casa.

Esta casa inteligente está totalmente equipada con Wi-Fi 6 ultrarrápido y tecnología inteligente que le permite controlar casi todas las funciones de forma remota a través de su teléfono inteligente. El sistema incluye un sistema de alarma con 8 cámaras de seguridad y sensores en los pasillos, todas las ventanas y puertas. Además, la iluminación, el aire acondicionado, el riego del jardín, la ventilación del baño, la puerta del garaje, la lavadora e incluso el horno se pueden controlar con su teléfono inteligente.

¡Esta propiedad es realmente una obra maestra y vale la pena verla!

Townhouse en venta en La Mairena, Costa del Sol

